

UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD)	Référence GALAXIE : 4788
---	---------------------------------

Numéro dans le SI local :	0112
Référence GESUP :	
Corps :	Professeur des universités
Article :	46-1
Chaire :	Non
Section 1 :	26-Mathématiques appliquées et applications des mathématiques
Section 2 :	
Section 3 :	
Profil :	Probabilités et statistiques pour la modélisation et la gestion des risques
Job profile :	Probability and statistics for risk modelling and management
Research fields EURAXESS :	Other
Implantation du poste :	0691774D - UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD)
Localisation :	villeurbanne
Code postal de la localisation :	69100
Etat du poste :	Vacant
Adresse d'envoi du dossier :	43, BD DU 11 NOVEMBRE 1918 69622 - VILLEURBANNE CEDEX
Contact administratif :	SANDRINE DEGLETAGNE
N° de téléphone :	CHEF DE BUREAU ENSEIGNANTS SCIENCES
N° de Fax :	04 72 44 80 22
Email :	04 72 43 12 38 DRH-ENS-TITULAIRES@univ-lyon1.fr
Date de saisie :	16/02/2024
Date de dernière mise à jour :	
Date d'ouverture des candidatures :	21/02/2024
Date de fermeture des candidatures :	22/03/2024, 16 heures 00, heure de Paris
Date de prise de fonction :	01/09/2024
Date de publication :	17/02/2024
Publication autorisée :	OUI
Mots-clés :	
Profil enseignement :	
Composante ou UFR :	Institut de Science Financiere et d'Assurances (ISFA)
Référence UFR :	
Profil recherche :	
Laboratoire 1 :	199713961T (199713961T) - LABORATOIRE DE SCIENCES ACTUARIELLE ET FINANCIERE
Application Galaxie	OUI

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de handicap).

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

Emploi 0112/4788 - Section CNU 26

Professeur des universités

Probabilités et statistiques pour la modélisation et la gestion des risques

Depuis 1930, l'Institut de Science Financière et d'Assurances (ISFA) forme des actuaires et des spécialistes de la gestion des risques. Dans le cadre de ses missions d'enseignement supérieur et de recherche, l'ISFA recrute un professeur des universités.

ENSEIGNEMENT :

La personne recrutée enseignera principalement dans le master d'actuariat et dans les parcours Gestion des risques en assurance et finance, Ingénierie des risques financiers, et Data analyst et risk management de la mention de master « Econométrie et statistiques ». Les thématiques concernées sont les techniques de gestion ou de transfert de risques et pourront aborder à la fois les aspects techniques et de modélisation (basées sur des concepts de probabilité et de statistique), ainsi que les aspects pratiques et opérationnels. La personne recrutée devra aussi encadrer les étudiantes et étudiants dans la réalisation de leurs rapports de stages professionnels et/ou de leur mémoire d'actuaire. Elle a également vocation à s'engager dans la direction et le développement de l'offre de formation, à favoriser l'insertion professionnelle des étudiantes et étudiants via le développement de réseaux de partenariats avec le monde professionnel de l'assurance et de la finance. Elle devra pouvoir assurer des enseignements en anglais pour soutenir les cursus rattachés à l'ISFA à l'étranger.

Contact enseignement :

CLOT Denis – denisclot@univ-lyon1.fr

RECHERCHE :

La personne recrutée effectuera ses recherches au sein du Laboratoire de Sciences Actuarielle et Financière (LSAF). Elle devra avoir démontré sa capacité à mener des recherches au plus haut niveau et à publier dans les meilleures revues dans les thèmes du laboratoire, et en particulier en probabilité ou en statistique avec des applications à la modélisation et la gestion des risques, et l'actuariat. Elle devra proposer un programme de recherche ambitieux s'insérant dans les thématiques du laboratoire, avoir la volonté de porter et d'accompagner des projets de recherche nationaux (ANR) ou européens (ERC grants,...). Elle participera de manière active à l'encadrement doctoral et à la vie scientifique du laboratoire. Elle devra démontrer son souhait de collaborer avec d'autres membres du laboratoire, en particulier avec des maîtres de conférences recrutés récemment.

Contact recherche :

RULLIERE Jean-Louis - jean-louis.rulliere@univ-lyon1.fr

Informations complémentaires

L'audition des candidats comprendra **une mise en situation professionnelle.**

L'organisation de la mise en situation sera indiquée sur la convocation à l'audition.

Emploi 0112/4788 - Section CNU 26

Professor

Probability and statistics for risk modelling and management

Since 1930, the Institut de Science Financière et d'Assurances (ISFA) has been training actuaries and risk management specialists. As part of its higher education and research missions, ISFA is recruiting a full professor.

TEACHING :

The person recruited will mainly teach in the actuarial master's program and in the Risk Management in Insurance and Finance, Financial Risk Engineering and Data Analyst and Risk Management courses of the 'Econometrics and Statistics' master's program. The subjects concerned are risk management and risk transfer techniques and may include both technical and modelling aspects (based on probability and statistical concepts), as well as practical and operational aspects. The person recruited will also be required to supervise students in the completion of their internship reports and/or their actuarial dissertation. She or he will also be responsible for directing and developing training offer and handling professional integration of our students by developing networks of partnerships with the professional world of insurance and finance. It should be able to provide teaching in English to support ISFA-related courses abroad.

Education contact :

Denis CLOT, denis.clot@univ-lyon1.fr

RESEARCH :

The person recruited will carry out her/his research within the Laboratoire de Sciences Actuarielle et Financière (LSAF). She/he will have demonstrated her/his ability to conduct research at the highest level and to publish in the high ranked journals in the laboratory's fields, particularly in probability or statistics with applications to risk modelling and management, and actuarial science. The candidate will be expected to design and implement an ambitious research program in line with the laboratory's themes, and to be willing to lead and support national (ANR) or European (ERC grants, etc.) research projects. She/he will be actively involved in supervising doctoral candidates and in the scientific life of the laboratory. He/she should demonstrate a willingness to collaborate with other team members of the laboratory, in particular with recently recruited young assistant professors.

Research contact :

RULLIERE Jean-Louis - jean-louis.rulliere@univ-lyon1.fr

Additional information

Interviews with candidates will include **a simulation of a professional teaching**.

The organisation of this simulation exercise will be indicated on the invitation to the interview.